

S.50's

昭和50年代

●写真で振り返る50年「昭和50年代」



学校給食スタート (59年)



長野遊園で盆踊り大会 (55年)



ごみの3種分別収集を試験実施 (57年)



武道館完成 (53年)



水不足のため近隣市町から救援水 (53年)



滝畑ダム築造工事 (55年)



滝畑ダム湖底さよならジョギング大会 (56年)



千代田駅前自転車置場 (51年)



観光案内所オープン (58年)



大阪外環状線の富田林～河内長野区間が開通 (56年)



河内長野工業団地完成 (51年)



外国人講師による英語指導 (55年)

53年、農作物は大干ばつにより大きな被害を受けました。また、34日間にわたる給水制限が行われるなど、市民生活にも大きな影響が出ました。しかし、57年に滝畑ダムが完成し、深刻だった水不足の心配はなくなりました。今では、ダム周辺は緑豊かな憩いの場として、四季を通じて多くの人たちが訪れます。

- 59年**
- 1月 赤峰市民広場全面オープン
市内全小学校で学校給食開始▽
「非核平和都市」を宣言
- 58年**
- 4月 ごみの3種分別収集始まる
5月 河内長野駅前観光案内所完成
6月 「青少年健全育成都市」を宣言
- 57年**
- 2月 栄町土地区画整理事業が完成
3月 日野浄水場で通水式行われる▽
テクルート第1号「天見ヶ岩湧」
できる
6月 シルバー人材センターオープン
- 56年**
- 3月 大阪外環状線の富田林～河内長野区間(5・3キロ)が開通
9月 滝畑民俗資料館オープン
11月 滝畑ダムが常時満水位に達し、竣工式が行われる
- 55年**
- 4月 千代田駅前の自転車置場が1千台収容可能に
6月 休日急病診療所オープン
8月 3代目市長に東武氏
- 54年**
- 2月 都市計画道路「小塩青葉台線」全線開通
- 53年**
- 4月 市民総合体育館オープン
6月 電話の市内局番と市外局番変更
8月 異常渇水が続き、給水制限が行われる
12月 南花台と大矢船を結ぶ「うじの大橋」完成
- 52年**
- 4月 川上公民館の新築が完成(公民館建物の近代化第1号)
8月 長野音頭・河内長野八景音頭のレコードできる(歌は芹洋子さん)
11月 錦町土地区画整理事業が完成
- 51年**
- 6月 河内長野工業団地が完成
8月 千代田駅前に自転車置場できる
10月 河内長野駅が橋上駅になる
11月 錦町土地区画整理事業が完成
- 50年**
- 2月 ダイヤモンド・トレール(屯鶴峰ヶ植尾山)できる
6月 寺ヶ池公園庭球場オープン
7月 福祉センター錦溪苑オープン
10月 加賀田・天見両地区を結ぶ林道流谷線開通